



Spenden im Blick

Dieser Tage übergab das das **Familienunternehmen Böckeler** eine Spende von 1.500 Euro an den Geschäftsführer der **Lebenshilfe**, Markus Tolksdorf. Der Erlös stammt aus dem Verkauf von 3.000 Tafeln Weihnachtsschokolade. Für jede handgeschöpfte, aus Grand Cru Schokolade hergestellte und mit kleinen Spekulatius versehene Inklusionsschokolade, die verkauft wurde, erhielt die Lebenshilfe von Böckeler eine Spende von 50 Cent. Der Kakao für diese Schokolade stammt im Übrigen von der Kooperative „Aprocane“ im Gebiet Esmeraldas in Ecuador. Dabei handelt es sich um einen Zusammenschluss von 600 Kakao-Bauern, die durch die Direktvermarktung ihres Kakaos besser leben können. red



Die Freude bei den Kleinsten der **Bühler Feuerwehr** war groß, als Matthias Schneider, Leiter des Sparkassen-Beratungs-Centers Bühl, kürzlich auf dem Gelände der Feuerwehr in der Steinstraße zu Besuch war. Im Gepäck hatte er 30 Feuerwehrjacken. Allen Grund zur Freude hatten auch Feuerwehrkommandant Günter Dußmann und Jugendwart Simon Keul, da die **Sparkasse Bühl** die Schutzkleidung komplett gespendet hat. red



Mit der Aktion „Cold Water Helps Children“ bringt der **Förderverein für krebskranke Kinder Freiburg** Menschen dazu, ins kalte Wasser zu springen und die Beweisfotos auf Facebook zu veröffentlichen. Das Startgeld der Teilnehmenden und die Spenden kommen krebskranken Kindern zu Gute. Auch die drei Geschäftsführer der Firma **Falk GmbH** aus Ottersweier gingen dafür ins kalte Wasser und spendeten 5.000 Euro an den Förderverein. Er ist eine gemeinnützige Organisation, welche sich um Familien mit krebskranken Kindern kümmert. red